

Fecha: 05-02-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Gobernador Álvarez-Salamanca estrecha lazos con Indonesia para impulsar cooperación agrícola y desarrollo regional

Pág. : 6

Cm2: 458,1

VPE: \$ 224.447

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Gobernador Álvarez-Salamanca estrecha lazos con Indonesia para impulsar cooperación agrícola y desarrollo regional

El gobernador del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, reafirmó su compromiso con potenciar las relaciones internacionales y generar vínculos de cooperación que contribuyan al desarrollo productivo, agrícola y sostenible de la región.



TALCA.- En el edificio del Gobierno Regional del Maule se desarrolló la reunión entre el gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca y el embajador de Indonesia en Chile, Vedi Kurnia Buana, instancia en la que ambas autoridades sostuvieron un diálogo orientado al intercambio de experiencias en gestión pública, desarrollo regional y cooperación internacional.

"Es muy importante poder generar nexos y lazos con el

Embajador de Indonesia, una potencia mundial con más de 200 millones de habitantes, que sin duda nos permitirá concretar cosas importantes para nuestra región en el futuro. En el Maule somos cerca de 1 millón 200 mil habitantes, y siempre es bienvenido este tipo de trabajo, que será fundamental para que áreas como la agrícola, pesquera, forestal y agroindustrial se vean beneficiadas. Queremos hacer cosas en conjunto; contamos con

universidades que están llenas a aportar y a realizar intercambios en el futuro", señaló la autoridad regional.

Por su parte, el embajador de Indonesia valoró la instancia de diálogo y el interés del Gobierno Regional por fortalecer los vínculos internacionales. "Tenemos muchos productos en Indonesia que creemos pueden comercializarse en Chile, y considerando que Indonesia y Chile ya cuentan con un acuerdo económico integral, esperamos que los productos puedan ingresar a Chile y viceversa sin impuestos. Es mi trabajo, junto al Gobernador, hacer que este potencial se concrete. Esta no es mi primera ni será mi última visita; este es solo el comienzo. Tendremos más reuniones para convertir este potencial en realidad", indicó el representante diplomático.

Durante el encuentro, ambas

autoridades abordaron temas de interés común, con énfasis en la gestión de los gobiernos regionales, el desarrollo agrícola y el fortalecimiento de las universidades. En particular, se destacó la agricultura como un eje estratégico tanto para la Región del Maule como para Indonesia, instancia en la que se intercambiaron experiencias sobre políticas públicas, apoyo a pequeños y medianos productores, e incorporación de innovación y tecnología.

Como parte de su visita y posterior a la reunión, el administrador regional, Luis Verdejo, invitó a la delegación a un recorrido por el Museo O'Higginiano, liderado por su director, Alejandro Morales, quien relató las principales bondades e hitos históricos regionales, además de la historia de la Independencia de Chile. "No es primera vez que recibimos la visita de un embajador

interesado en conocer nuestra historia, nuestro patrimonio y nuestra identidad regional, elementos que se reflejan de manera muy significativa en las colecciones y en el recorrido geográfico que ofrece el nuevo Museo Regional. Para nosotros es un honor recibir a representantes de distintos países y compartir con ellos la riqueza cultural de nuestra región", sostuvo el director.

Desde el Gobierno Regional del Maule se valoró la visita como un paso significativo para avanzar en una agenda de cooperación internacional que contribuya al fortalecimiento del desarrollo regional, promoviendo el intercambio de conocimientos y la vinculación con países de creciente relevancia a nivel global, proyectando además el trabajo conjunto en la elaboración de un convenio de cooperación a corto plazo.